
平成２３年７月８日（金）に、北陸情報通信協議会 農林水
産部会（第４回）が開催されました。
まず、北陸管内で、特定農業法人として精力的に活動してい

る有限会社すえひろ 会長 北風 八絋氏から、「新しい農は奥
能登から ～珠洲から全国へ発信～」と題してご講演いただき
ました。
農業経営の面において、最近はパソコン使用は不可欠であり、

さらに事務員の雇用や経営コンサルタントの活用等により経営
の効率化・発展を図っているが、六次産業化にはＩＣＴの利活
用は必要なものであるとのお話がありました。
最後に、主力部門である水稲に畑作物施設、加工を取り入れ

た複合経営及び農産物の生産・加工・販売のトータル企業を目
指している「すえひろ」の将来を語っていただきました。
北風氏への質疑応答の後、農林水産部会でのフィールドトラ

イアルについて部会長から「デジタル百葉箱」の提案がありま
した。近年、百葉箱は老朽化が著しく、ボランティアによる維
持・管理を行いつつありますが、この「デジタル百葉箱」で収
集した気象データをデータベースへ蓄積し公開することにより、
農業などの気象予報にも役立てられるとの説明があり、積極的
な意見交換が行われました。
次回は、農業の現地視察などを行うことで一致しました。
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